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В данной статье рассматриваются современные модели финансирования здравоохранения с точки зрения их 
оптимальности в существующей российской конъюнктуре. Проводится краткий анализ отечественных и зарубежных 
практик и предпринимается попытка формулирования понятия «финансирование здравоохранения». Подчеркивается 
необходимость уточнения сложившихся научных представлений о регулировании системы финансирования здраво-
охранения как одной из обязательных государственных функций.
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This article discusses modern models of health care fi nancing from the point of view of their optimality in the current 
Russian market situation. A brief analysis of domestic and foreign practices is carried out and an attempt is made to formulate 
the concept of «health fi nancing». It emphasizes the need to clarify the existing scientifi c understanding of the regulation of 
the health fi nancing system as one of the obligatory state functions.
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